



26 Ene, 2025

Argentina

España

México

Perú

Mundo

REGISTRARME

INICIAR SESION

infobae

Colombia Últimas Noticias

Violencia

Economía

Entretenimiento

COLOMBIA >

Qué pasará con el precio del dólar en Colombia con la subida de aranceles a productos provenientes de Estados Unidos

La divisa norteamericana venía de sendas bajadas en su valor durante la penúltima semana de enero, pero expertos en el asunto ahora proyectan una nueva dirección



Por Juan Escobar Fernández

26 Ene, 2025 07:40 p.m. CO



Guardar



El precio del dólar en Colombia lleva varios meses por encima de los \$4.000 - crédito Lee Jae-Won/Reuters

El bloqueo de vuelos militares de deportación provenientes de Estados Unidos a Colombia que decidió hacer el presidente Gustavo Petro desató la furia de su homólogo Donald Trump, que no vaciló en tomar represalias inmediatas contra el país suramericano, así como

PUBLICIDAD

AD

ha hecho con otras naciones.



Te puede interesar:

Petro respondió a las sanciones de Trump con un arancel del 25% para EE. UU.: afecta a 11.500 productos, entre ellos el café



Horas después de conocerse la decisión del mandatario colombiano, Trump se pronunció por medio de Truth y anunció que subirá en 25% los aranceles que se le cobran a 11.500 productos colombianos que llegan al gigante norteamericano. En respuesta, Petro anunció lo mismo para los productos estadounidenses que lleguen a Colombia.

Ahora puede seguirnos en [Facebook](#) y en nuestro [WhatsApp Channel](#).



Te puede interesar:

Estos productos que Colombia le vende a Estados Unidos se pondrán más caros por subida de aranceles que estableció Petro



Por un lado, Trump anunció que se impondrán “aranceles de emergencia del 25% sobre todos los bienes que llegan a los Estados Unidos. En una semana, los aranceles del 25% se elevarán al 50%”. A su vez, Petro anotó, por medio de X, que **“me informan que usted pone a nuestro fruto del trabajo humano 50% de arancel para entrar a EE. UU., yo hago lo mismo”**.

Por supuesto, el econtronazo generó, de inmediato, dudas sobre lo que pasará con la economía colombiana. Entre ellas, lo que puede pasar con el dólar en Colombia, divisa que viene de una presión alcista y que había bajado de valor de gran manera en la penúltima semana de enero de 2025 y cerró, el 24 de enero, en \$4.188,58.



Te puede interesar:

Advierten a colombianos que se preparen para estos problemas económicos que se vienen por la tensión entre Trump y Petro



PUBLICIDAD

AD

UNITED24
MEDIA

**How a Country Without
A Navy Defeated
the Largest Black Sea Fleet**

Read more

Lo Último | Colombia

EE. UU. endurece posición con Colombia, tras negativa de Petro: “No dará marcha atrás cuando se trate de defender sus intereses”



Daniel Briceño le recordó a Laura Sarabia el caso de su niñera tras pedir dignidad para migrantes repatriados de EE. UU.

Camioneros se cansaron de los robos en la Ruta al Mar: no se detienen ante los bloqueos

Gustavo Petro aseguró que recibiría a los colombianos que venían en aviones con banderas y flores para 30 minutos después negarles el permiso

Revelan video que podría ser clave en el caso del asesinato de un subteniente de la Policía en Zambrano, Bolívar

PUBLICIDAD

AD

UNITED24



En las casas de cambio, el precio promedio de compra de dólar el 26 de enero fue de \$4.034,55, mientras que el de compra se ubicó en \$4.178,18 - crédito Mauricio Dueñas Castañeda/EFE

Dólar al alza

Frente a esto, son varios los expertos que dieron su opinión. Por ejemplo, el CEO de JP Tactical Trading, Juan Pablo Vieira, mostró preocupación y dijo que ya habló con diferentes representantes de gremios y lo que se concluye es que habrá dólar al alza, porque esto lo que genera es más incertidumbre.

“Los gremios están sumamente preocupados. Hemos visto que la presidenta de AmCham, María Claudia Lacouture, de la Asociación Nacional de Empresarios de Colombia (Andi), Bruce Mac Master, de la Asociación Nacional de Comercio Exterior (Analdex), Javier Díaz Molina, **concluyen que al final del día lo único que genera son cosas malas para Colombia: desempleo y quiebra de empresas fácilmente**”, advirtió.

Como ejemplo, dijo que el comercio internacional venía ajustado en márgenes, y ahora, el hecho de que los productos lleguen 25% más caros a Estados Unidos, saca a Colombia del mercado en muchos sectores. Entonces, es un impacto gigantesco para el país, por supuesto, en temas de comercio.

Según él, ya se venía esperando esto, por varios factores clave: por el aumento de cultivos ilícitos, por el apoyo a la dictadura de Venezuela v. fuera de eso. ahora que está de frente. a Trump no le va a temblar



Te Recomendamos

- 1 La tienda que desbancó a los asaderos de pollo asado y bate récord con mas de 11 millones unidades vendidas por año


- 2 Colombianos fueron a buscar un mejor futuro en Polonia y ahora denuncian que viven un infierno al que llaman: "Esclavitud moderna"


- 3 Embajada de EE. UU. cerró trámites de visas para los colombianos y Petro respondió: "Hay 15.660 estadounidenses en Colombia de manera irregular"


- 4 Venezuela aseguró que no sirve como plataforma para criminales: este es el acuerdo con Colombia por la crisis en el Catatumbo


- 5 Los lujos de 'la Diabla': de los vehículos blindados y cadenas de oro a su muerte relacionada con el narcotráfico y la masacre de una familia en



la mano a poner a estos gobiernos en cintura. Y, fuera de eso, está la cancelación de ayudas a Colombia, así como a la región, lo que tiene un impacto muy fuerte.

“Todo esto generará que los productos colombianos sean menos competitivos, que perdamos un gran mercado, que es el principal socio comercial nuestro y que cada vez nos alejamos más de ser el aliado número uno de Estados Unidos”, dijo el CEO de JP Tactical Trading.



Estados Unidos es el principal socio comercial de Colombia - crédito Infobae.

Lamentó que ahora serán menos las empresas de Estados Unidos las que vayan van a venir a Colombia si el Gobierno norteamericano está bloqueando a Colombia. **“Eso es presión alcista para el dólar, fuera de que estamos en un piso muy alcista”,** puntualizó Juan Pablo Vieira.

Dos efectos económicos inmediatos

Entretanto, el profesor de la facultad de Derecho y Ciencias Políticas de la Universidad de la Sabana Juan Nicolás Garzón, especialista en economía, alertó que puede haber un impacto sobre el precio del dólar porque los mercados son muy sensibles a los efectos políticos.

De entrada, anotó, puede haber dos efectos económicos inmediatos.

El primero y más evidente es la reducción ostensible de las exportaciones de Colombia a los Estados Unidos.

“Aranceles del 25% y después que pueden llegar hasta el 50% como acaban de anunciar hacen casi inviables las exportaciones, entendiendo que Estados Unidos es nuestro principal socio comercial, y que los pagos de nuestras exportaciones a Estados Unidos y, en general, a casi todo el mundo, se hacen en dólares”, aclaró.

Oferta y demanda de dólares

Apuntó que una reducción de las exportaciones van a generar de manera inmediata ese impacto en las exportaciones y, por supuesto, **generará una disminución muy fuerte en la cantidad de dólares en la economía, en la oferta y demanda, lo que hace que se espere que el precio de la divisa se vaya al alza.**

Precisó que, pese a que no pasará de inmediato, sino a partir de la próxima semana, los mercados responden en función de las expectativas también de lo que vaya a pasar y de la manera en la que los mercados se van comportando hacia adelante, entonces hay que tenerlo en cuenta.

Asimismo, que es pertinente ver esto en una perspectiva en la que se tenga en cuenta que los mercados, probablemente, **van a responder a lo que puede pasar de cara a la entrada de dólares a la economía colombiana.**



Ecopetrol es la entidad más rentable del Estado colombiano y se vería afectada con la crisis

El otro efecto que mencionó ya es por el lado de la inversión. Juan Nicolás Garzón alertó que un deterioro de la relación entre Colombia y Estados Unidos también podría generar un efecto nocivo sobre las inversiones que lleguen a Colombia.

Entonces, **estas inversiones en dólares son una fuente de ingresos, una fuente de oferta de dólares, y una reducción de esa cantidad a la economía también puede tener un impacto notable.**

Pérdida de valor de los activos colombianos

Por su parte, el director de Análisis y Estrategia de Casa de Bolsa, Juan David Ballén, señaló que la medida generará una pérdida de valor de todos los activos denominados en pesos, ya que el dólar aumentará por el deterioro que tendrá la balanza comercial.

Asimismo, dijo que **“se anticipa un deterioro del riesgo país, la estabilidad en las tasas del Banco de la República y un descenso en la acción de Ecopetrol”**. Y, además, proyecta que se estima una mayor inflación.

Compartir nota:



Seguir leyendo

Experto explicó qué pasará con colombianos que ya tienen visa de Estados Unidos →

Gustavo Petro fue objeto de fuertes críticas por crisis diplomática con Estados Unidos: “Estos comunistas son una verdadera desgracia” →

Expresidentes se pronunciaron tras crisis entre Colombia y Estados Unidos: opiniones encontradas en el choque Petro-Trump →

+ Temas Relacionados

Dólar en Colombia

Precio del Dólar

Dólar Hoy

Estados Unidos

Peso Colombiano

Donald Trump

Gustavo Petro

Colombia-Economía

Colombia-Noticias



Sigue todas las noticias de Infobae.com en Google News



Sigue todas las noticias de Infobae.com en WhatsApp



PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

Más Noticias

Francia Márquez defendió deportados colombianos: "Ser migrante no es delito"

La vicepresidenta insistió en la necesidad de construir caminos de paz entre Colombia, Estados Unidos y Latinoamérica para asegurar el bienestar de los pueblos



Estos son los participantes sorpresa que ingresaron a la segunda temporada de 'La casa de los famosos Colombia'

La segunda edición del reality show inició el domingo 26 de enero con famosos que no habían sido anunciados



EE. UU. endurece posición con Colombia, tras negativa de Petro: "No dará marcha atrás cuando se trate de defender sus intereses"

El Departamento de Estado, con un comunicado en sus redes sociales, remarcó que las medidas tomadas en materia comercial y diplomática continuarán hasta que el país cumpla "con sus obligaciones de aceptar el regreso de sus propios ciudadanos"



Daniel Briceño le recordó a Laura Sarabia al caso de su niñera tres pedir dignidad



el caso de su minera tras pedir dignidad para migrantes repatriados de EE. UU.

A través de una publicación en X, el concejal de Bogotá cuestionó si el caso de Marelbys Meza contó con el mismo trato que exige la futura canciller



Camioneros se cansaron de los robos en la Ruta al Mar: no se detienen ante los bloqueos

La vía que conecta a Antioquia con Bolívar es testigo de una gran cantidad de cierres por parte de los habitantes locales que exigen dinero a los conductores para dejarlos pasar



MÁS NOTICIAS

PUBLICIDAD

VIOLENCIA →



Doble homicidio en Tibú: las víctimas serían disidentes del Frente 33 de las Farc

Diosdado Cabello estuvo a cinco minutos de un campamento del ELN en Venezuela, en zona fronteriza con el Catatumbo

Papa Francisco manifestó su preocupación por la crisis humanitaria

ENTRETENIMIENTO →



Yelson Jiménez respondió a las críticas de Amparo Grisales en pleno concierto: "Tengo lo que tú nunca tuviste"

Top de las mejores películas de Netflix en Colombia

K-pop: las canciones de BTS del 2021 que otra vez están de moda en Colombia

DEPORTES →



Colombia igualó 1-1 con Argentina en su debut en el Sudamericano Sub-20

En Rayo Vallecano siguen hablando de James Rodríguez: Presidente del equipo español explicó por qué no encajó en el club

Luis Díaz estuvo en planes de River Plate, pero prefirieron a Jorge Carrascal: esta es la historia

en el Catatumbo: "Rezo por ellos"

Ejército destruyó un laboratorio de cocaína del Clan del Golfo en el Cesar: enviaban sus cargamentos al cartel de Sinaloa de México

"Bad Bunny no fue el primero": revivieron viejo video de Shakira presentando un noticiero en portugués y fue comparada con el puertorriqueño

EN VIVO | 'La casa de los famosos

Previa del partido Colombia vs. Argentina: así formará "la Tricolor" en el debut en el Sudamericano Sub-20 ante la albiceleste

Así reaccionó la prensa mexicana al gol